

EL FARO 19-2-2002

# Costa

SALOBREÑA PEREZ COBOS DENUNCIA LA PARALIZACION DE PROYECTOS EN EL MUNICIPIO



Manuel Pérez Cobos durante su comparecencia ante los medios en la sede socialista de Salobreña.

EL FARO

# Pérez Cobos critica la paralización de proyectos

# El socialista criticó el incumplimiento de parte del acuerdo plenario que preveía la desmantelación de dos antenas de telefonía en el municipio

El Faro  
SALOBREÑA

19-2-2002

"Están dando palos de ciego". Así de rotundo se mostraba el ex-alcalde de Salobreña Manuel Pérez Cobos, al referirse a la paralización múltiples proyectos que se estaban acometiendo en la villa debido a la llegada a la alcaldía del "popular" Jesús Avelino Menéndez. El socialista cuestionó la responsabilidad del nuevo alcalde, criticando "el abandono total del funcionamiento del ayuntamiento", además de reclamarle por "su falta de proyectos para Salobreña". En cuanto a las actuaciones que han quedado pendientes, destacó la falta de equipamientos para la escuela taller y las obras del mercado dotadas de subvención. En este sentido el ex-alcalde reclamó el que no se retomaran cuestiones pendientes. "En vez de poner en marcha proyectos que ya estaban acordados, el nuevo alcalde se dedica a salir a los medios a decir barbaridades", afirmó.

Pérez Cobos pidió a los populares que respetaran los acuerdos aprobados en pleno, poniendo como ejemplo el incumplimiento del decreto plenario de 1 de febrero, que preveía la desmantelamiento de dos antenas de telefonía el pasado 13 de febrero. El decreto se hizo efectivo sólo en una de ellas, concretamente en la de la calle Aben Humeya. Según el socialista, la al día dio una orden expresa para no se desmantelada la antena de Lobres, una decisión que responde, según dijo, a intereses personales. "Antes fue una imposición del PP, PA y la ex-concejala de IU, mientras que ahora proponen un cambios en la ordenanza reguladora", afirmó refiriéndose a la propuesta de modificación del actual alcalde, Jesús Avelino.

## FALSAS ATRIBUCIONES

Por otro lado, el edil socialista reprochó a los populares que se atribuyeran algunos de los proyectos puestos en marcha por el anterior equipo de gobierno. En este sentido,

do, apuntó el centro de salud de Salobreña, cuyas obras pronto estarán terminadas; recordó además, que está pendiente la realización de las obras en el consultorio de Lobres, que cuenta con la dotación pertinente por parte de la Diputación Provincial.

Entre las actuaciones cuestionadas por los populares, Pérez Cobos defendió la realización del puente sobre el Guadalfeo, asegurando que cuenta con la aportación económica pertinente y su ejecución depende de la Diputación, así como la residencia de la tercera edad promovida por VI-SOGSA, "actuaciones en las que no tiene que interferir el nuevo equipo de gobierno", apuntó el socialista.

En cuanto a las obras en el Pabellón cubierto, explicó que su paralización, responde a la decisión de la empresa encargada de la ejecución de las obras. "La empresa adquirió un compromiso que no se ha cumplido debido al cambio del equipo de gobierno".

INCUMPLIMIENTO

## Tres antenas por desmantelar

MOTRIL

"El equipo de gobierno popular ha incumplido la ordenanza, el acuerdo plenario de demolición y los plazos impuestos en este acuerdo", afirmó el socialista. El 1 de febrero de 2002 se decidió la demolición de cuatro antenas de telefonía móvil, situadas en el hotel Salobreña, la Guardia, la calle Aben Humeya y Lobres. De las cuatro, sólo se ha procedido al desmantelamiento de la ubicada en la Calle Aben Humeya, infringiéndose el plazo para la desmantelación de la antena de Lobres. El edil socialista cuestionó el futuro de las tres antenas que quedan por demoler.